

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de
Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 27.12.2019

Antrag zur Sitzung BA 3 am 14. Januar 2020

Biologische Vielfalt im Stadtviertel stärken! Insektenfreundliche Bepflanzung in den Blumenbeeten vor dem Innenministerium und in den Blumenbeeten um den Obelisken am Karolinenplatz herum pflanzen

Die LH München möge die bislang mit Frühlings- und Sommerblumen bepflanzten Blumenbeete ausschließlich mit insektenfreundlichen Blumen und Kräutern bepflanzen.

Begründung:

In Zusammenhang mit dem Volksbegehren Artenschutz wurden bereits in der Galeriestraße vor dem Landwirtschaftsministerium kleine Hochbeete mit Blühstauden und Holzstangen angelegt. Am Rand der Fläche wurden Bienenstöcke aufgestellt.

An der Rathausfassade wurden im Sommer die Blumenkästen mit insektenfreundlicher Bepflanzung bestückt. Diese insgesamt wenigen Quadratmeter insektenfreundlicher Bepflanzung am Rathaus wurden angelegt, um zu demonstrieren, dass auch in der Stadt insektenfreundliche Standorte geschaffen werden können.

Das reicht allerdings nicht aus, weil diese isolierten Standorte für sich wenig effektiv sind.

Da nun in der Galeriestraße auch Bienenstöcke aufgestellt wurden, könnte durch die zwei neu angelegten Standorte vor dem Innenministerium und dem Karolinenplatz ein insektenfreundlicher Verbund geschaffen werden. Die Biodiversität in der Stadt wird dadurch gestärkt.

Außerdem wird für Bienen (Flugweite 3 bis 10 km) vom Innenministerium bis zum Rathaus und von dort zum Karolinenplatz und von dort über die Lindenbäume in der Nymphenburger Straße zum Nymphenburger Kanal ein Biotopverbund geschaffen.

Gerade vor dem Landwirtschafts- und Innenministerium, die ja von zahlreichen Beamten aus ganz Bayern besucht werden, könnten hier mitten in der Stadt Anschauungsobjekte geschaffen werden. Da derzeit nach dem Volksbegehren Artenschutz ein runder Tisch am Ministerium diskutiert:

„Was können die Kommunen für den Artenschutz tun?“

kann die LH München hier ein einmaliges **Pilotprojekt** präsentieren.



Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Ruth Gehling

